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宮崎県へ中小企業振興対策に関する要望を行いました

　８月８日(火)に、「中小企業振興対策に関する要望書」
を宮崎県に提出しました。
　当日は、中央会から堀之内会長、吉岡副会長、上
山副会長、吉田副会長が宮崎県庁を訪問し、河野知事、
濵砂県議会議長及び丸山商工観光労働部長と面談し
ました。
　県内の中小企業・小規模事業所における物価高騰に
よる価格転嫁と賃上げの状況、また経営上の大きな課
題である人材確保等の状況について当会が実施した影
響調査結果をもとに中小企業・小規模事業所の状況を
報告するとともに、原材料等の価格高騰の影響を受け
る中小企業の事業コスト負担軽減対策の強化及びウィ
ズコロナにおける中小企業支援の拡充・強化など９項
目を要望しました。
　また、当会の堀之内会長をはじめ３名の副会長から
は、「燃料の価格高騰の影響を大きく受けている。人
手不足・後継者不足に加え、賃上げの影響も受けてい
る。2024年問題の対応もしなければならない。支援
対象者を幅広にした支援施策の策定をお願いしたい。」
「建設業は重労働というイメージを持たれている。若者
との意見交流会の場を持ちたい。」「移住支援制度が
あるにも関わらず、情報を簡単に見つけにくい。移住
検討者・希望者が情報収集しやすいツールがないだろ
うか。宮崎県への流入人口の増加を促し、労働者確
保にも繋がるので、是非お願いしたい。」「県内の交通
網整備において、東九州自動車道の早期整備をお願
いしたい。また、鉄道交通においても通学や通勤の利
便性が上がるような支援をお願いしたい。」などの中小
企業の声を届けました。

▲ 河野知事への要望

▲ 濵砂議長への要望 ▲ 丸山商工観光労働部長への要望

特 集 ①特 集 ①
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自由民主党宮崎県支部連合会へ中小企業振興対策に
関する要望を行いました
　７月２８日（金）に、JA・AZMホール (宮崎市)で自由民主党宮崎県支部連合会による「令和６年度 国・県に対
する政策・予算等要望」ヒアリングが開催されました。
　当日は、中央会から野口専務理事ほか４名が出席し、佐藤雅洋・中野一則・後藤哲朗県議会議員の３名と面
談し、原材料等の価格高騰の影響を受ける中小企業の事業コスト負担軽減対策の強化及びウィズコロナにおけ
る中小企業支援の拡充・強化など国政11項目と県政９項目の要望を行うとともに、疲弊した中小企業の声を届
けました。

原材料等の価格高騰による中小企業の事業コスト負
担軽減対策について

ウィズコロナにおける中小企業の経済振興について

人材確保対策支援の充実について

中小企業組合等支援の拡充・強化について

地域の中小企業の実情を踏まえた最低賃金の設定に
ついて

官公需適格組合の積極的活用について

「ものづくり等補助金」の継続実施について

中小企業を後押しする税制改正について

高速交通ネットワークの整備について

社会保障制度見直しにおける中小企業への配慮につ
いて

中小企業の働きやすい環境整備について

〈国に対する要望事項〉

１．

２．

３．

４．

５．

６．

７．

８．

９．

10．

11．

原材料等の価格高騰による中小企業の事業コスト負
担軽減対策について

ウィズコロナにおける県内中小企業の経済振興に
ついて

人材確保対策支援の充実について

中小企業組合等への支援強化について

宮崎県中小企業団体中央会の支援体制の充実・強化
について

官公需適格組合の積極的活用について

県内企業への優先発注・県産品の優先使用について

実効ある地域振興対策としての公共事業予算の確保
について

高速交通ネットワークの整備について

〈県に対する要望事項〉

１．

２．

３．

４．

５．

６．

７．

８．

９．

▲ 右側３名が自民党議員。（左から）佐藤雅洋議員、中野一則議員、後藤哲朗議員

特 集 ② 特 集 ② 
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KIGURUMI.BIZ株式会社 代表取締役 加納ひろみ　様

▲ 脇山会長

令和６年３月高等学校卒業予定者の県内就職採用枠拡大に伴う要請について
I N F O R M A T I O N

 　7月31日（月）に、宮崎県高等学校 PTA 連合会会長の脇山富夫氏をはじめ４名の役職員の方々が本会に
来訪され、「就職採用枠の拡大」についての要請がありました。
　当会からは、県内の中小企業・小規模事業所における経営上の大きな課題である人材確保等の状況につい
て当会が実施した影響調査結果をもとに中小企業・小規模事業所の状況を報告しました。また、青年部が実施
する職業体験イベント「みや the キッズモール」による各業界のPR、「ものづくり補助金」による県内企業の新
市場開拓や生産性向上への支援等の取り組みについて説明するとともに会員組合においては高校への出前授
業を行っている事例があることを紹介しました。県内企業の皆様におかれましては 「宮崎で働いてみたい」と思
う卒業予定者を増やす環境づくりの推進に向け、 特段の御配慮をよろしくお願いします。

組合ＢＣＰ（事業継続計画）策定に取り組んでいます！
－令和５年度組合等活動新展開支援事業－

BCPや事業継続力強化計画の策定をお考えの組合様は、中央会へご相談ください

I N F O R M A T I O N

　８月３日 (木)に企業組合介護
福祉サービスひばりの会議室に
おいて、一般社団法人みやざき
公共・協働研究会の BCP アド
バイザーである黒岩雄二氏を講
師にお招きし、ＢＣＰ策定研究
会を開催しました。
　ＢＣＰとは、組織や事業所が
緊急事態(自然災害や大火災、テ
ロやパンデミック等)に陥った場
合に、そこで被る損害を最小限
におさえつつ、中核のビジネスを
継続したり、早急に復旧したりするために、日常業務や緊急時の行動をまとめたプランのことです。
　第１回研究会では、組合役職員でＢＣＰの基礎を学びました。そして、第２回以降、複数回の研究会を重ねて、
①基本方針の決定、②中核事業の抽出・絞り込み、③中核事業の業務プロセスの整理、④各業務ごとのリスク
評価、⑤事前対策内容・災害発生時対応内容の整理等を行い、今年度中にＢＣＰを策定する予定です。
　緊急事態（自然災害やパンデミック等）に遭遇したときに、事業資源の損害を最小限にとどめつつ、中核事業
の継続あるいは早期復旧を可能とするためにも、ＢＣＰ策定がより一層進むことが望まれます。

▲ 研究会風景 ▲ 黒岩講師
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延岡地区環境整備事業協同組合、延岡地区資源リサイクル協同組合及び県北
環境保全連合協同組合が連携事業継続力強化計画の認定（２回目）を受けました

I N F O R M A T I O N

　単独企業では対応できない災害リスクに対応し、防災・減災対策に関する相互協力体制の計画である連携
事業継続力強化計画（以下、計画という。）を延岡地区環境整備事業協同組合、延岡地区資源リサイクル協同組
合及び県北環境保全連合協同組合の３つの事業協同組合が、令和５年６月８日付で国から２回目の認定を受
けました。
　また、今回の認定は、令和２年に認定を受けた計画を振り返り、新たな課題を達成するための対策等を本会
とともに検討し、磨き上げを行った計画が認定されています。

組合の皆様からの声　
「前回の計画認定後、新型コロナ感染症により事業継続に影響が出ましたが、3組合で連携し対応する
ことができました。今後、発生が予想されている南海トラフ地震などに備えて、さらに連携を深め、防災・
減災に努めていきたいと考えています。」
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令和５年度組合事業承継セミナーを開催します！
I N F O R M A T I O N

　当会には中小企業組合のネットワークを通じた事業承継セミナーの開催等の役割が期待されており、標記セ
ミナーを開催することといたしました。
　つきましては、貴組合の役職員等の皆様に御参加いただきますようお願いいたします。
　また、御参加につきましては、当会ホームページの「中央会からのお知らせ」の御案内から、参加申込書をダウ
ンロードし、御記入の上、代表メール（info@himuka.or.jp）又は FAX(0985-27-3672) 宛に10月13
日 (金)までにお申し込みください。

開催日時：令和５年10月20日（金）午後1時30分から午後２時30分
講　　義①　
テ ー マ：「組合事務局に知ってもらいたい事業承継のこと」
講　　師：宮崎県中小企業団体中央会　総合支援部　主査　増井　一人
講　　義②　
テ ー マ：「宮崎発！事業承継プラットフォーム“Relay”について（仮）」
講　　師：株式会社ライトライト　代表取締役　齋藤　隆太　氏
開催形式：オンライン（Zoom）
備　　考：申込み後、参加申込書に御記入いただきましたメールアドレスに、参加ミーティングのURL 及び

講義資料等を御連絡します。

令和５年度事業承継・引継ぎ応援事業補助金の御案内
　宮崎県では、中小企業の事業承継を促し、経営資源・雇用の喪失を防ぐため、親族内承継、第三者承継、役員・
従業員承継の際に要する経費について補助を行う市町村を支援します。
　市町村との連携事業のため、事業を実施している市町村に事務所がある中小企業が対象となります。

事業期間：令和5年 4月1日から令和6年 3月31日まで
補助対象者：親族内承継、第三者承継（M＆A）及び役員・従業員承継を実施する中小企業
補 助 額：上限60万円（事業を実施する市町村ごとに異なります。）
補 助 率：3分の2以内（県→市町村2分の1、市町村→中小企業3分の2）
補助対象経費：弁護士、税理士などのマッチングコーディネーター、民間金融機関、民間M＆A仲介業者等との

委託契約に係る経費（成功報酬は対象外）、企業価値評価に要する経費、事業引継ぎに係る資料
作成費用など

お問合せ先 総合支援部　増井、前田　TEL：0985-24-4278

お問合せ先 宮崎県商工観光労働部　商工政策課　経営金融支援室　ＴＥＬ 0985-26-7097

申請書提出先及び相談窓口　実施市町村 電話番号

宮崎市観光商工部商業政策課商業振興係 0985-21-1792

都城市商工観光部商工政策課 0986-23-2983

延岡市商工観光部人材政策・移住定住推進室（延岡市事業承継等支援センター） 0982-20-7176

日南市産業経済部商工政策課 0987-31-1169

日向市商工観光部商工港湾課 0982-52-2111

串間市商工観光スポーツランド推進課 0987-55-1127

西都市商工観光課まちづくり振興係 0983-32-1011

高鍋町地域政策課商工観光係 0983-26-2015

川南町産業推進課 0983-27-8011
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レディース中央会に加入しませんか？

宮崎県防水工事業協同組合が経営事項審査講習会を開催しました
R e p o r t

　女性経営者等で組織されるレディース
中央会（中央会女性部　会長　吉田陽子）
は、女性ならではの感性や能力を経営に
活かすことで地域経済を活性化するため、
研修会や交流会などの活動を通じて、会
員の資質向上と相互交流を図っています。

１　名　称　　宮崎県レディース中央会 ( 設立：昭和５２年８月 )
２　代表者　　吉田　陽子（全国レディース中央会　会長兼務）
３　会　員　　３７（団体会員：９、個人会員：２８）
４　事　業　　・研修会、視察研修、交流会
　　　　　　　・各種ボランティア活動　等

お問合せ先 宮崎県中小企業団体中央会　レディース中央会事務局(前田、新名、河野)　ＴＥＬ ０９８５－２４－４２７８

　７月１９日（水）に、宮崎市の
ニューウェルシティ宮崎におい
て、宮崎県防水工事業協同組合
が制度改正等の課題解決環境整
備事業を活用し、経営事項審査
講習会を開催しました。
　当日は、「経営事項審査のポ
イントと令和５年１月の改正点
について」をテーマに、宮崎県
行政書士会の副会長である荻原晴巳氏から、経営事項審査の申請にあたっての留意事項や令和５年１月から
の改正点について説明があり、具体的な評点の計算やその影響などについて解説いただきました。
　また、令和５年７月の改正点についても解説いただき、参加者の皆さんは今後の対応や準備に備え、熱心
に聴講されていました。 

▲ 会場風景 ▲ 荻原講師

令和５年度第１回外国人技能実習制度適正化講習会を開催しました
R e p o r t

　７月２０日 (木 ) に、オンライン
（Zoom）で令和５年度第１回外
国人技能実習制度適正化講習会
を開催しました。
　外国人技能実習機構福岡事務
所熊本支所指導課の大松拓生課
長補佐を講師にお招きし、｢監理
団体及び実習実施者における留
意点について｣をテーマとして、
令和５年４月１日に公表された技能実習実施要領の改正点や正しい労務管理、人権侵害や労働災害防止等に
ついて具体例を交えながら解説いただきました。
　技能実習制度における違反事例の減少・適切な実習監理が必要とされることから、参加者の皆さんは、真
剣な面持ちで聴講されていました。

▲ 会場の様子 ▲ 大松講師
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▲ 会場風景

▲ 大会風景 ▲ 横山会長 ▲ 江夏講師

▲ 河野会長

所　属役　職 氏　名

河野 宏介会　長 西都児湯生コン事業（協）

植松 孝一副会長 宮崎県石油（協）

藤元 建二副会長 宮崎県生コンクリート（協連）

木田 正美理　事 西臼杵生コン事業（協）
宮崎地区生コンクリート事業（協）

梶井 崇之理　事 県北生コン（協）

白濵 隆寛理　事 宮崎県測量設計事業（協）

前田 廣美理　事 入郷地区生コン事業（協）

松岡 弘高監　事 宮崎県生コンクリート（協連）

宮崎県官公需適格組合協議会第３９回通常総会を開催しました
R e p o r t

　７月１８日（火）に、宮崎市のニューウェルシティ宮崎にお
いて、宮崎県官公需適格組合協議会の第３９回通常総会が
開催されました。
　冒頭、河野宏介会長の挨拶の後、議案審議に入り、令和
４年度の事業報告・決算及び令和５年度の事業計画・予
算など各議案とも原案どおり可決決定されました。
　 また、任期満了による役員改選が行われ、新役員が就任
されました。

中央会青年部第２８回県大会を開催しました
R e p o r t

　７月２２日（土）に「いまこそ次世代の力！都城から未来を創る！」を大会テーマに、中央会青年部第２８回
県大会が都城市のホテル中山荘において、組合青年部の会員ら約８０名の参加のもと開催されました。
　講演会では、ヤマエ食品工業株式会社代表取締役社長の江夏啓人氏から、「おいしい宮崎を世界へ～
Yummy-ITADAKIMASU ～」と題して、自社における職場環境改善 (テレワーク、DX等 ) や、海外展開
への取組「Yummy-ITADAKIMASU」等について講演いただきました。
　式典の部では、来賓として、宮崎県商工観光労働部商工政策課の佐々木課長、商工組合中央金庫宮崎支店
の蓬田支店長ほか多数御出席いただく中で、中央会青年部綱領、全国中小企業青年中央会綱領・行動指針
の唱和ののち、都北地区建設事業協同組合青年部の徳満英裕氏が大会宣言を読み上げ、盛会裡に閉会とな
りました。
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宮崎県商工振興協同組合第４６期通常総代会を開催しました
R e p o r t

　７月２５日（火）に、宮崎市のニューウェルシティ宮崎において、宮崎県商工振興協同組合第４６期通常総代
会を開催しました。
　はじめに堀之内理事長より挨拶があり、続いて、令和４年度に利用実績の多かった赤帽宮崎県軽自動車運送
協同組合に対し、堀之内理事長より感謝状と記念品が贈呈されました。
　議事では令和４年度事業報告・決算関係書類をはじめ令和５年度事業計画・収支予算等が審議され、今後、
自動車・事務機器クレジット（共同購買事業）の新規の受付を停止することなどが可決決定されました。

▲ 会場風景 ▲ 挨拶をする堀之内理事長 ▲ 表彰　赤帽宮崎県軽自動車運送（協）

訂正とお詫び

　「中央会だより８月号」のｐ１７において、宮崎太陽銀行様の「太陽ビジネスクラブセミナー 次世代塾 
第９期生募集！」の記事に誤りがありました。
　訂正してお詫びいたします。

　【誤】　次世代塾　第７期生募集！
日程　 202１年６月より全12回を実施予定

　【正】　次世代塾　第９期生募集！
日程　 2023 年６月より全12回を実施予定

　　　　　　　　
　「中央会だより８月号」のｐ１８において、大樹生命保険株式会社様の「生命保険団体扱オーナーズプラ
ンのご案内」の記事に誤りがありました。
　訂正してお詫びいたします。

　【誤】　宮崎県中小企業団体中央会の会員組合の組合員がご契約者の場合、団体扱 *となり、一般扱
（口座振替扱月払等）よりも割安な保険料でご契約いただけます。

　【正】　宮崎県中小企業団体中央会が事前に認めた会員組合に所属する組合員がご契約者の場合、団
体扱 *となり、一般扱（口座振替扱月払等）よりも割安な保険料でご契約いただけます。



　高千穂町にある国見ケ丘は、かつて神武天皇の孫である建磐龍命（たていわ

たつのみこと）が九州統治の際に立ち寄り国見をされたという伝説から、「国見

ケ丘」と呼ばれるようになりました。標高５１３ｍの小高い丘で、眺望が優れてい

ます。西に阿蘇の五岳、北に祖母の連山、東に天香具山、高天原、四皇子峰や高千

穂盆地、眼下に五ヶ瀬川の渓流が一目で見渡すことができます。なかでも阿蘇

の五岳は、国見ケ丘の方角から見るとお釈迦様が横たわっている姿に見えるこ

とから、「阿蘇の涅槃像」と呼ばれています。四季折々の自然を一望できるス

ポットです。

　また、国見ケ丘は雲海の名所としても知られています。雲海が発生するのは、おおむね９月後半から１１月末ごろにかけて

です。（数日前に雨が降り、風がなく、寒暖の差が大きい冷え込んだ晴れの早朝であることなどの発生条件はあります。）早朝

の心地よい空気を感じながら、雲海を見に大勢の方が訪れます。

　国見ケ丘から見る雲海は、すっぽりと高千穂の町全体を覆い、まるで神々が降りてきそうな幻想的な雰囲気が漂っていま

す。３６０度の大パノラマで見る雲海は神々しく、また、雲海とともに見える日の出の景色は圧巻です。
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表紙紹介

ほっとひと息
宮崎管工事協同組合

専務理事兼事務局長 久門 誠

　いつ頃からかテレビを見るようになった。

　以前はあまりテレビを見なかった。家にいる時間

が短かったのか、家にいても本を読んでいたり何

かしらほかの事をしていたのか、ときどきスポーツ

中継やバラエティ番組などを見る程度であった。

　確かにコロナ禍になって、家にいる時間も増え

た。視力も衰えてきて蛍光灯の下で本を読むこと

も辛くなってきた。何の気なしにテレビを見ている

と、毎週決まって見る番組ができた (毎回録画を

している)。

　その番組とは「チコちゃんに叱られる」と「ブラ

タモリ」である。別に国営放送が好きというわけ

ではない (テレビを見ている時間は民間放送の方

が長いと思う)。何の気なしに見ていて単に面白

かったのである。

　「チコちゃんに叱られる」は、「なんで?」と考え

たこともないようなことを、毎回詳しく説明してくれ

る。知らなかったことを知ることは楽しい。アリス

トテレスの言った「すべての人間は生まれながらに

して知らんことを欲する」は正しかったのだと一人

悦に入っている。

　「ブラタモリ」は、色々な場所を地質学や地政学

を交えて紹介してくれるので、今までと違った視点

からも、その場所の特性が非常に良くわかる。旅

行の際は番組を見てから出発することをお勧めす

る。いずれはと思いながら、将来の旅行先の夢を

膨らませている。

（宮崎県中小企業組合事務局連絡協議会　理事）

国見ケ丘から見る雲海

中央会行事予定

第７５回中小企業団体全国大会

開 催 日：令和５年１０月１１日（水）
開催場所：宮城県「仙台国際センター」

令和５年度組合事業承継セミナー

開 催 日：令和５年１０月２０日（金）
開催場所：宮崎市「オンライン」

中小企業組合検定試験

開 催 日：令和５年１２月３日(日)
開催場所：宮崎市

中央会ゴルフ大会

開 催 日：令和５年１１月１７日（金）
開催場所：宮崎市「レイクサイドゴルフ倶楽部」
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情
報
連
絡
員
報
告

木材・木製品
　製材業　原木は、梅雨による天候不良で出材量が減少したが、買い気が増すこともなく下げ基調の相場である。長引く住宅需要の

低迷の影響が大きく、輸出材やバイオマス発電向けのいわゆる低質材の相場の下支えで何とか底抜けを免れている。製品の方も売れ

行きが悪く、先行きの荷動きが活発になる兆しは全く見えず、価格は値下げ基調である。

　製材業（プレカット）　７月の実績は加工棟数は前年比８３％であったが、加工面積は前年とほぼ同じ（９９％）であった。住宅の加

工実績が減り、面積の大きな非住宅が増えたためである。ここのところこのような傾向が続いているが、年内はこの傾向が継続してい

くと考えている。住宅用の加工設備は余力があるものの、非住宅用の加工設備は能力が全く足りておらず、近い将来増設を検討する

時がきそうである。

　木製品製造業　変わらず厳しい状況である。

印　刷
　印刷・同関連業　なかなか業績が上がらない。印刷需要が回復していないのか、情勢が「紙離れ」に向かっているのか、今一度見

直さなければならないと思う。

　印刷・同関連業　業界全体的に売上金額は伸びているものの、それを上回って原価が上昇しているので、各社利益の確保に困窮し

ている状態である。官公庁の入札においても、原材料の高騰分が反映されているとは言い難い。

窯業・土石製品
　窯業・土石製品製造業　 ７月出荷量は昨年よりは増加しているが、全体的に低調な出荷が続いている。大きな物件の見積もり依頼

はあるが、全て昨年度からの出荷となる。

小　売　業
　小売商業　大雨の影響で県外産の入荷が少なく、特に葉物野菜など品が悪いうえに値段も高い。全体的に商品の値段が高いので、

売上高としては増加しているが、赤字覚悟で価格設定することもあるので利益は出ない。

　LPｶﾞｽ小売販売業　７月合成ＣＰ価格(サウジ通告価格)は４２５㌦/㌧(前月比△７７.５㌦/㌧)。６月ＭＢ価格(米国産平均価格)＋(物

流経費８４㌦ /㌧ )は３７８㌦ /ﾄﾝ(前月比△４０㌦ /㌧ )。対顧客電信売相場 (６月平均 )は１４２.２７円 /㌦ (前月比＋３.８４円 /㌦ )。

情報連絡員 30名　/　回答者数　30名

DI値は、前月と比較して、売上高は１６ポイントの悪化、収益状況は不変、業界
景況は１３ポイントの悪化となった。

情報連絡員報告
令和5年

7月期

全体概況

【前年同月比の業界の景気動向】 （DI値）
令和3年8月～令和4年7月
令和4年8月～令和5年7月【主要3指標DI値推移】

売 上 高項目業種

製
造
業

非
製
造
業

食 料 品

木材・木製品

出版・印刷

窯業・土石

鉄鋼・金属

卸 売

小 売

商 店 街

サ ー ビ ス

建 設

運 輸
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商　店　街
　延岡市　コロナ終息間近による急速な景気回復で、売り上げなどは好調である。しかしその反面、深刻な人手不足に直面している。

　宮崎市　猛暑、天候不順が続き、来店客数がさらに減少し売り上げが回復しない。

　都城市　各店舗順調に売り上げも回復しつつあるが、ここにきて中型、大型店舗での人出不足が深刻になってきているようだ。需要に供

給が追いついてない状況がますます色濃くなってきた。それにまして、コロナの感染が広まってきていて少ない従業員で回している店舗では

追い打ちをかけられる感じになっている。燃料などの単価もじりじりと値段が上がっていて、製造関連では利益を圧迫している。

サービス業
　観光業　７月はオフシーズンだが、例年よりバスの動きが多く、九州方々を飛び回った。コロナ禍を脱しつつある証と思い有難く

仕事をさせてもらった。しかし、未だ感染リスクは高いので、対策を講じながら日々の業務を行っている。

　自動車整備業　今月の車検入庫は前年度並みであった。暇だと感じる日はあったが、忙しいと感じる日はなかった。板金塗装（事故車）

の入庫が少なかった。

　自動車車体整備業　原材料価格（塗料、副資材）の上昇が続いている。

　自動車運転代行業　ガソリン他すべてにおいての仕入れ値が上がっており、収益を逼迫させている。従業員の確保が非常に困難に

なっている。

建　設　業
　管工事業　７/３ (月)全国管工事業協同組合連合会第６３回通常総会、全国大会が松山市にて開催され、災害時の応援体制の強化

および担い手不足対応に関するスローガンが採択された。７月２７日(木)九州管工業組合連合会第６１回通常総会、福岡県大会が福

岡市にて開催された。公道工事が前年に続き減少傾向である。大型工事が少いこと、新設着工戸数の減少が原因のひとつと考えられる。

　管工事業　人手不足は依然として解消されず、また最近の猛暑により現場作業環境の悪化が心配される。

運　輸　業
　軽貨物運送業　燃料高騰の影響で厳しい環境が続いている。荷主に対して費用が増加している説明をしても、運賃に転嫁できない

のが現状であり、今後も厳しい経営環境が続くものと思われる。組合員の高齢化、後継者不足、人手不足等悩みをあげたらきりがな

いが、行政庁からの後押しに期待しながら、一つ一つ改善する努力をしていく必要があるのではと思う。

　貨物運送業　中国政府が景気刺激策を検討していることや、米国内稼働石油掘削リグの減少などにより原油価格は上昇するのに加

え、燃料油価格激変緩和補助金の縮減となっていることにより、国内市場価格は値上げが見込まれており、組合員の先行きには暗雲

が立ち込めている。

「中央会だより」では、県内中小企業組合の皆様の活動をPRするため、イベント情報や各種研修会・講習会等の開催情報を募集して
おります。お申込み・御相談をいただければ、当会より取材にお伺いします。

中央会だよりに関するお問合せ

宮崎県中小企業団体中央会 [発行人] 堀之内 芳久　[編集人] 野口 和彦
[TEL] 0985-24-4278　[FAX]0985-27-3672
[URL] http://www.himuka.or.jp　[E-mail] info@himuka.or.jp〒880-0013 宮崎市松橋2丁目4番31号 宮崎県中小企業会館3Ｆ

５月中旬より続いているサウジアラビアの石化プラントトラブルによる輸出増により供給過多の環境となったことが、下押し要因とな

り相場を押し下げた。
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広
　
告

テーマ
各テーマを各3回ずつ全12回

経営編（全3回）

戦略計画編（全3回）

人材組織編（全3回）

財務計数編（全3回）

～リーダーシップとマネジメント

～戦略思考と計画力～

～組織形成と人材育成～

～計数感覚と収益構造～

事業承継・後継者育成

（詳細はTBC事務局までご連絡ください）

次世代塾 第8期生募集！次世代塾 第9期生募集！

2023年6月より全12回を実施予定

営業統括部 TBC事務局

これまで「234名」が受講した人気のセミナーです。
　県内の経営者、後継者等を対象に「次世代塾」を開催いたします。
後継者に求められる「経営力」の基本と応用、実践演習を交え
ながら学んで頂き、異業種間の交流も喜ばれています。

（毎月1回開催）
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